



## Exige PAN retirar iniciativa de supremacía constitucional

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro exigió el retiro de iniciativa de Supremacía Constitucional, pues su trasfondo es llevar a México a la autocracia.

La coordinadora del blanquiazul, Noemí Luna, señaló que con esta reforma, eliminarán todas las alternativas legales para que la ciudadanía se defienda de actos arbitrarios del régimen en turno, siendo una propuesta totalmente dictatorial.



Luna Ayala anunció que el PAN en el Congreso de la Unión rechazará lo que calificó como una aberración, reiterando el llamado a **Ricardo Monreal**, coordinador morenista, para que impulse en la Cámara de Diputados la pluralidad y se tomen en cuenta las propuestas de la oposición.

“Con esta propuesta de Morena, es un reconocimiento implícito de que desde la oposición sí podemos parar una iniciativa constitucional que contradice tratados internacionales y el propio espíritu de la Constitución”, destacó.

Indicó que con tantas reformas constitucionales, Morena pretende tener una Carta Magna a modo, recordando que Acción Nacional envió recientemente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un escrito solicitándole se pronuncie respecto a distintas figuras jurídicas que tiene pendientes de resolver.

La diputada panista dijo que sin convalidar el proceso que aún no está concluido, solicitará que los Comités Técnicos sean plurales, puesto que serán los órganos responsables de elegir a las y los candidatos a juzgadores, aunque su partido confía en que la Reforma Judicial caerá, porque “está hecha con las patas”.

<https://mexico.quadratin.com.mx/exige-pan-retirar-iniciativa-de-supremacia-constitucional/>